

Pelepasan 9 Tim Program Penguatan Kapasitas Organisasi Mahasiswa

Rilis: 15 Juni 2024 | Oleh: HUMAS



UNPAK - Universitas Pakuan (Unpak) lepas ratusan mahasiswa dan mahasiswi untuk melaksanakan kegiatan Program Penguatan Kapasitas (PPK) Organisasi Mahasiswa (Ormawa) tahun 2024, Kamis, 13 Juni 2024.

Sebelum melepas ratusan mahasiswa yang tergabung dalam giat PPK Ormawa ini, segenap pimpinan universitas, perwakilan fakultas, satgas Ormawa, BEM (Badan Eksekutif Mahasiswa) dan seluruh tim PPK Ormawa melakukan rapat koordinasi yang diselenggarakan di Gedung Rektorat, Ruang Rapat Lantai 3, Unpak.

Dalam rapat koordinasi itu, Wakil Rektor (Warek) III Bidang Kemahasiswaan Dr. Andi Chairunnas mengatakan perlu evaluasi dan pembekalan terkait dengan implementasi dan pelaksanaan kegiatan PPK Ormawa.

"Kita coba mengevaluasi dari apa yang telah kita lakukan, sehingga dapat dilaksanakan dengan maksimal. Saya sampaikan bahwa 9 proposal yang telah didanai oleh Ristekdikti dalam hal ini Belmawa untuk bisa kita implementasikan," kata Dr. Andi.

Menurutnya, jika dilihat beberapa tahun ke belakang, PPK Ormawa pada tahun ini meningkat pesat dengan tim lolos pendanaan terbanyak sepanjang tahun 2021-2024.

"Kalau kita lihat tren partisipasi kegiatan PPK Ormawa dari tahun 2021 sampai 2024 meningkat pesat, dengan hasil akhir adalah pertahun biasanya kita dapat hanya 2, 3 dan hari ini di tahun 2024 kita mendapat 9 proposal yang didanai," ucapnya.

Dr. Andi menjelaskan, pada tahun ini ada keterlibatan beberapa UKM yang turut berpartisipasi mengajukan proposal, dan di antara proposal itu berhasil lolos mendapatkan pendanaan.

"Kalau kita lihat trennya PPK Ormawa, melihat bahwa ada keterlibatan UKM. Sebenarnya yang berpartisipasi namun yang lolos hanya 1. Terima kasih Pak Didit dan teman-teman para Aswadek telah melakukan satu bimbingan," katanya.

Sementara itu, Warek I Bidang akademik Prof. Eri Sarimanah menuturkan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para mahasiswa.

"Ini bagi Unpak adalah suatu prestasi yang membanggakan, ketika dari tahun ke tahun sudah kita lihat menaik peringkat, animo dan juga keberhasilan yang didapat dari para mahasiswa," tutur Prof. Eri.

Prof. Eri menyebut, para mahasiswa yang lolos dalam kegiatan PPK Ormawa ini harus menjadi magnet dan mampu menginspirasi mahasiswa lainnya untuk terus menciptakan inovasi dan menuangkan ide-ide, sehingga dapat menghasilkan prestasi yang bermanfaat bagi masyarakat.

"Tentu saja adik-adik yang ada di sini itu adalah orang-orang yang ada di lembaga atau organisasi kemahasiswaan harus menjadi atau memiliki magnet yang kuat, bagaimana keberhasilan ini bisa menginspirasi teman lainnya yang ada di organisasi kemahasiswaan.," sebutnya.

"Bagaimana mereka yang belum tersentuh, tidak ada minat, tidak tertarik, diajak oleh kita. Jadi tidak ada kita sukses sendiri, untuk kita sendiri. Usahakan ke depan kita bisa meraih lebih banyak lagi," lanjutnya.

Selain itu, ia menambahkan, agar seluruh mahasiswa bisa mencermati apa yang menjadi evaluasi.

"Melihat paparan berkaitan dengan evaluasi ini, mohon untuk dipahami dengan cermati betul bagaimana kita melaksanakan kegiatan ini. Adik-adik ini akan bersama-sama dengan masyarakat, kita masing-masing sudah punya judul dan punya mitra yang ada di sana. bagaimana kita bisa menginspirasi mereka bersama-sama berkolaborasi dengan masyarakat sehingga ini tercapai," tambahnya.

Di tempat berbeda, Rektor Unpak Prof. Didik Notosudjono secara langsung melepas seluruh tim PPK Ormawa yang berhasil lolos dalam kegiatan PPK Ormawa untuk turun langsung di tengah masyarakat.

Pelepasan tim PPK Ormawa dihadiri secara langsung oleh Warek I, Warek II, Warek III, Warek IV, satgas PPK Ormawa, dekan, aswadek dan beberapa dosen.

Pada kesempatan itu, Prof. Didik mengajak untuk mengucapkan rasa syukur atas prestasi dan keberhasilan yang telah diraih oleh para mahasiswa. Pada pencapaian kegiatan PPK Ormawa tahun menjadi salah satu kebanggaan dan mengalami peningkatan.

"Kita mampu mengalahkan IPB dalam PPK Ormawa, IPB hanya 7 kita yang lolos 9 tim. Luar biasa, jadi jangan kita terpesona, tapi kita dorong. Tolong mahasiswa ditularkan bagaimana membuat terobosan. Saya bangga terhadap dosen-dosen. Terima kasih atas bimbingannya kepada dosen-dosen telah membimbing mahasiswa sehingga bisa jalan hingga tingkat nasional," kata rektor.

Ia berharap agar seluruh mahasiswa terus menciptakan terobosan dan inovasi untuk kesuksesan di masa depan.

"Cari penelitian bagus, cari potensi bagus agar terus melahirkan banyak inovasi terbaru dan mencetak calon SDM yang sukses di masa depan. Adik-adik selamat, semoga pada kesempatan ini dapat menjadi ilmu yang bermanfaat," kata rektor.

